

Historische Kälte- und Klimatechnik e.V.

Aktuelles aus dem Verein



Ereignisse Januar / Februar 2019

Die Senioren gehen voran - Zusammenarbeit mit dem VDKF - am 16.1.2019 trafen sich im Josef Biberhaus in Bonn Wolfgang Scholten und Adalbert Stenzel (HKK), mit Norbert Hengstermann, Gerhard Gregor und Sigrid Becker (VDKF), Thema des Treffens war, die

Möglichkeiten einer engeren Zusammenarbeit des VDKF mit dem HKK zu prüfen. Hintergrund ist, dass der VDKF auch eines der Gründungsmitglieder des HKK (VDKF, BIV und DKV) ist. Mit dem DKV hat sich inzwischen eine sehr fruchtbare Zusammenarbeit entwickelt, speziell mit dem DKV-Seniorenkreis. Ganz wesentliche Informationen und Dokumentationen zur Geschichte der Kälte- und Klimatechnik entstammen dieser Verbindung. Da liegt es nahe, auch eine



Zusammenarbeit mit den VDKF Senioren (Ü-60) zu vertiefen, denn diese sind ja auch Zeitzeugen.

Es wurde deshalb verabredet, die „Senioren-Aktivitäten“ zu bündeln und die VDKF Senioren mit in die jährlichen Historikertagungen einzubinden. Die Vorbereitung und Durchführung der Tagung erfolgt zukünftig durch DKV-Senioren (Stenzel) und VDKF Ü-60 (Gregor) gemeinsam. Der HKK übernimmt die Verwaltung und finanzielle Abwicklung der Tagung. Sie wird als gemeinsame Tagung des HKK, der DKV-Senioren und der VDKF Ü-60 durchgeführt und firmiert deshalb in Zukunft als:

Historikertagung,

Gemeinschaftsveranstaltung des HKK, zusammen mit den Senioren des DKV und den Senioren Ü60 des VDKF.

In dem Zusammenhang werden die VDKF Senioren auch mit in die monatlichen Informationen des HKK einbezogen.

Historikertagung in Wien vom 13. bis 16.6. – die Vorbereitungen für die Tagung sind im vollen Gange – Sie erhalten die Unterlagen dazu im März.

Jubiläen und Geburtstage im Februar:

Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen viel Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit im neuen Lebensjahr:

Dipl.-Ing. Roland Handschuh zum 70. Geburtstag und
Dr.-Ing. Günter Kaul zum 85. Geburtstag,

Ihr HKK Team

Umseitig noch zwei traurige Nachrichten!

Am 17. Dezember 2018 verstarb in Hamburg

Dr. Harald Loewer. Er war seit 2007 Mitglied des HKK, den er aktiv unterstützte. Insbesondere überließ er uns seine umfangreiche Bücher- und Zeitschriftensammlung und etliche Objekte für unser Museum. Er war ein gerne gesehener Teilnehmer der Historiker-Tagung, die vom HKK und den Senioren des DKV veranstaltet wurde.



Am 10. Januar 2019 verstarb in Brühl Klaus Kruff.

Er war Mitinitiator des DKV Seniorenkreises und trug wesentliche Informationen zu den Verbands- und Unternehmensgeschichten bei.

2004 setzte er sich in Wiesbaden ganz maßgeblich für die Vereinbarung einer jährlichen Gemeinschaftsveranstaltung mit dem HKK ein – hier ein Bild von Klaus Kruff von der Tagung in Friedrichshafen.



Wir werden beider Andenken stets in Ehren halten.